

Justifica el presidente argentino su veto ante ley antitarifazos



Buenos Aires, 31 may (RHC) Con un discurso antipopular, el presidente argentino, Mauricio Macri justificó su posición al vetar a ley aprobada esta madrugada en el Congreso, que busca congelar los precios de las tarifas.

En la localidad de Cachi, en la provincia de Salta, el mandatario afirmó en una rueda de prensa: “Ya lo he dicho, no está financiada, los que la han votado no han dicho de dónde saldrán los recursos, no se puede hacer algo así tan irresponsablemente”.

Macri resaltó que la puesta en marcha de esta iniciativa significaría un costo de millones de pesos que obligaría a suspender parte de las jubilaciones o de las obras públicas que se llevan adelante.

“Si pudiese no aumentar las tarifas no lo haría, a que presidente le gustaría dar esa mala noticia, generar esa incomodidad”, -dijo tras agregar en otro tramo de su diálogo con los periodistas que no fue una ley federal ni tampoco es facultad del Congreso Nacional decidir cual es precio de las tarifas.

El veto presidencial ha causado gran malestar en organizaciones políticas y sociales y en una gran parte de la población, que padece en los últimos meses las constantes alzas en servicios como la electricidad, el gas, el agua, entre otros.

Mientras una parte llama a sumarse a un cacerolazo hoy a nivel nacional, otros piden a los principales sindicatos del país convocar a un paro nacional.

En Twitter el senador Fernando Pino Solanas respondió duro al veto de Macri, quien, dijo, “acaba de consumir uno de los robos más grandes de la historia política de nuestro país” en tanto el legislador Mariano Recalde sostuvo que una vez más el mandatario eligió las ganancias de las empresas antes que el bienestar de las familias, los trabajadores y los jubilados.

En una convocatoria espontánea que comenzó a brotar en cadenas por la red social de WhatsApp, algunos piden que “a las 18:00, hora local, en cada esquina del país suenen las cacerolas contra el veto de Macri y contra el ajuste”.

El presidente de Argentina, Mauricio Macri, vetó este jueves la Ley Emergencia Tarifaria aprobada por el Senado en horas de la mañana, que planteaba límites a los aumentos en las tarifas de los servicios públicos, así lo informó el jefe de Gabinete argentino, Marcos Peña.

Peña indicó que esta ley fue vetada porque no le corresponde al Congreso fijar las tarifas, y según su apreciación no respeta el mandato constitucional del Parlamento, reseña Telesur.

Asimismo, el mandatario calificó este proyecto como 'irresponsable', que 'causaría costes muy elevados al Estado argentino y atenta directamente contra los intereses de las provincias', expresó el jefe de Gabinete.

Por su parte, el Congreso busca limitar las alzas de las tarifas de servicios y que los costos de estos vuelvan a las cifras que se pagaban en noviembre de 2017, las cuales han subido considerablemente desde la administración de Macri.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163541-justifica-el-presidente-argentino-su-veto-ante-ley-antitarifazos>



Radio Habana Cuba